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Sachstand Storchenwald in Mörsch 
hier : Anfrage der SPD Mörsch 
 
 
 
  
In den Bemühungen eine geeignete Fläche zur Errichtung eines Storchenwaldes in 
der Gemarkung Mörsch zu finden, wurde mit Nachdruck darum gebeten, sich für Flä-
chen zu entscheiden. Als geeignet sahen wir im Ortsbeirat nur die Fläche am Wirt-
schaftsweg Mörschweide (damalige Fläche 6), die auch so entschieden wurde und 
zunächst bei Verwaltung und den Vertretern der Projektgruppe „Friday for Fu-
ture“Zustimmung fand. 
 
Warum nun diese Fläche nicht als geeignet gesehen wird und wie der Presse zu 
entnehmen war, nur eine kleine Fläche von ca. 2400 m² vorgesehen ist. (Benötigt 
sind 40.000m²) 
 
Wir bitten die Verwaltung um Beantwortung unserer Fragen: 
 

Was sind die Gründe, die einer Errichtung eines Storchenwaldes entgegenste-
hen? 
 
Da wir alle Klimaziele in den Vordergrund stellen, Biodiversitäten fördern wollen und 
keine weiteren geeigneten Flächen vorhanden sind ,die alle Voraussetzungen und 
Verfügbarkeit beinhalten,wollen wir weitere ca. 10.000 m² für so ein Vorhaben 
befeuern . 
 

Ist in Aussicht gestellt ,daß auf der vorgeschlagenen Fläche ein solcher Stor-
chenwalderrichtet werden kann, da die Fläche immer noch brach liegt? 
 
 
 
SPD Ortsbeirat Mörsch 
Frank Odenwälder 
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